

BOLETÍN No. 339 ->>

ACBSP nombra a la Máxima Casa de Estudios del Estado embajadora para promover programas de certificación con otras instituciones del país.

Rector de la UAA recibe este nombramiento, así como un reconocimiento a la calidad internacional

Chicago, Illinois, EU

La Universidad Autónoma de Aguascalientes fue designada Institución Embajadora por el Consejo de Acreditación para Programas y Escuelas de Negocios, ACBSP por sus siglas en inglés; además de haber obtenido el galardón de Universidad Acreditada Intencionalmente, lo anterior durante la conferencia anual del organismo acreditador, a la que asistió el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, así como la decana del centro de Ciencias Económicas y Administrativas, Sandra Yesenia Pinzón.

De manos del director ejecutivo de la ACBSP, Douglas G. Viehland, el rector de la Máxima Casa de Estudios en el estado, Mario Andrade Cervantes recibió este nombramiento de Universidad Embajadora, lo cual representa un reconocimiento muy importante para la Institución y la comunidad universitaria, pues con ello se continuará avanzando en programas de internacionalización, además de promover entre otras instituciones de educación superior la certificación a nivel global.

La ACBSP podrá a través de la Autónoma de Aguascalientes realizar gestiones con instituciones nacionales que cuenten con programas de las áreas relacionadas con las ciencias económicas y los negocios puedan acceder a la acreditación internacional, guiándolos en el camino de la certificación de calidad académica que la UAA obtuvo para sus programas de licenciatura y posgrado.

El Consejo de Acreditación para Programas y Escuelas de Negocios ha alcanzado un importante estatus a nivel mundial y actualmente cuenta con cerca de 12 mil miembros en 56 países, en donde se integran 206 universidades, de ahí se deriva la importancia de recibir una certificación por parte de este organismo y con ello poder compartir experiencias exitosas de instituciones alrededor del mundo, lo cual beneficia directamente a los estudiantes con una formación más integral y global.

De esta manera, en el marco de la conferencia anual de la ACBSP, la UAA se convierte en embajadora del organismo acreditador internacional, con lo que se compromete también a participar en la búsqueda de la internacionalización de otras instituciones de educación superior del país a través de diferentes actividades. La UAA sigue avanzando en la ruta de la innovación y colocándose a la vanguardia en materia de certificación internacional.

